

# STEINFELS WEINAUKTIONEN

## Weinauktion Nr. 385 in Zürich am Samstag, 2. September 2017

### Programm:

09h30	Degustation			
10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1	– 706
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	707	– 730
	Burgund	Lot Nr.	731	– 1047
	Sammlung Korkenzieher und Werkzeuge	Lot Nr.	1048	
ca. 13h00 – 13h30	Pause mit kleinem Imbiss			
	Champagner, Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	1049	– 1192
	Italien	Lot Nr.	1193	– 1386
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1387	– 1501
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1502	– 1631
	Neue Welt und Diverse	Lot Nr.	1632	– 1692
ca. 15h00	Spirituosen	Lot Nr.	1693	– 1794

### Hinweis zur Gebotsabgabe Notice for absentee bids

Ihre Vorausgebote zur Auktion nehmen wir gerne entgegen. Sie können uns diese bis Donnerstag vor der Auktion per Post, Fax oder e-Mail einreichen. Eine sehr bequeme Art der Gebotsabgabe bietet Ihnen auch die Nutzung unserer Homepage. Dort können Sie nach erfolgter Registrierung Ihre Gebote direkt online erfassen und elektronisch an uns absenden.

We will be delighted to take your absentee bids for the auction. Please send those by post, fax or email by the Thursday before the auction. You can also use our home page to enter your bids conveniently and easily. Just register, and you can enter your bids online.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

**Samstag, 25. November**  
**Samstag, 03. März 2018**

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!  
We offer a confidential and professional service.

# VORWORT

Liebe Weinfreundin,  
Lieber Weinfreund,

In dieser ersten Auktion nach der Sommerpause bringen wir eine kleine Kuriosität unter den Hammer: Eine Kollektion von ca. 1000 Korkenziehern in allen erdenklichen Ausführungen, Rebmessern und -Scheren, Verkorkern und Abfüllern – zusammengestellt von einem Sammler mit Passion. So haben Sie immer das richtige Gerät für jeden Weinmoment!

Und wie wäre es mit einem Montrachet für die letzten warmen Tage des Jahres? Wir versteigern ihn diesmal in allen nur möglichen Varianten: Bâtard-Montrachet, Bienvenue-Bâtard-Montrachet, Chassagne-Montrachet, Chevalier-Montrachet, Criots-Bâtard-Montrachet, Puligny-Montrachet und eleganterweise: einfach Montrachet. Oder doch lieber Meursault? Oder gar ein frischer Chablis?

Bleiben wir im Burgund, so können wir uns von A bis Z an Weinen aller grossen Winzernamen erfreuen: über den Newcomer Olivier Bernstein, den wohlbekannten Cathiard, die magischen 3 Buchstaben DRC, Sylvie Esmonin, Faiveley, Grivot, Méo-Camuzet, Ponsot, Roumier und Rousseau bis Vogüé.

Im Piemont geht es ähnlich weiter. Nebbiolo aus erfahrener Hand als Einstimmung auf den Herbst: Cavallotto, Ceretto, Chiarlo, Clerico, Conterno über Gaja und Rinaldi bis Voerzio. Die Toskana glänzt mit Ornellaia, Masseto, Biserno und Lodovico, Sassicaia, Tignanello, Fontalloro und einer Siepi-Vertikale aus dem Castello di Fonterutoli.

Bordeaux darf nicht vergessen gehen! Wie immer einige hochbepunktete Originalholzkisten und viele gute Tropfen in den besten Jahren.

Und zuletzt: Wieder eine aussergewöhnliche Auswahl an edlen Single Malts.

Falls Sie am 2. September verhindert sind, freuen wir uns über Ihre Gebote bis spätestens 31. August Mitternacht. Durch die frühe Abgabe Ihrer Gebote helfen Sie uns, Fehler zu vermeiden. Ihre Gebote geben Sie am besten online ab. Sie können diese direkt im Online Katalog eingeben. Dort finden Sie gleichzeitig auch Fotos von jedem Lot.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 25. November 2017 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen

  
Marc M. K. Fischer

# FOREWORD

Dear Wine Lover,

In this first auction after the summer holidays, we're bringing you a very special curiosity: over 1 000 corkscrews in every imaginable form. There are those shaped like vine-knives, vine-scissors, corking machines, bottling machines and pretty much anything else you can imagine. Put together by a collector with a true passion, it's a collection that will ensure you have the right device on hand for every wine moment.

How about a Montrachet for the last few days of summer? This auction, we're offering every imaginable variation on the theme: Bâtard-Montrachet, Bienvenue-Bâtard-Montrachet, Chassagne-Montrachet, Chevalier-Montrachet, Criots-Bâtard-Montrachet, Puligny-Montrachet and, rather elegantly: just Montrachet. Or maybe you'd prefer a Meursault? Or possibly a fresh crisp Chablis?

Staying in Burgundy, we will be offering the great names from A to Z: from newcomer Olivier Bernstein, the well-known Cathiard, the magical three letters DRC, Sylvie Esmonin, Faiveley, Grivot, Méo-Camuzet, Ponsot, Roumier and Rousseau all the way to Vogüé.

We continue in a similar vein to the Piemont. Nebbiolo from a practiced hand is a great start into the autumn: Cavallotto, Ceretto, Chiarlo, Clerico, Conterno over Gaja and Rinaldi to Voerzio. Tuscany shines with representatives such as Ornellaia, Masseo, Biserno und Lodovico, Sassicaia, Tignanello, Fontalloro and a Siepi-Vertikale from Castello di Fonterutoli.

Of course, Bordeaux hasn't been forgotten and we have, as always, a selection of very highly rated wines in OWC, and all the best vintages on offer.

Last but not least, we round off the catalogue with some outstanding single malts.

If you are unable to join us in person on the 2nd September, we will be happy to take your absentee bids by midnight the 31st August. Putting in your bids early helps avoid any mistakes. You can bid directly in our Online Catalogue, where you can also see photos of each lot.

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 25th November 2017. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer